

Incendio Destruye Fauna y Flora Parque Deininger



DESTRUCCION DE FAUNA. El incendio forestal en el parque de reserva Walter T. Deininger está destruyendo la flora y la fauna de ese lugar. Los fuertes vientos han empeorado la situación, por lo que urge la ayuda para combatir las llamas que cada día causan la muerte de más especies animales.

Si continúa la cuña anticiclónica que azota al país y no llega ayuda de inmediato al parque de reserva "Walter T. Deininger", el incendio forestal que se inició el 23 de este mes terminará con la fauna y la flora, declaran guardaparques y personal de mantenimiento de ese lugar.

El fuego se inició en "Cueva Hedionda" y en un par de horas ya había arrasado la montaña El Zancudo, extendiéndose por la montaña El Desierto hasta la

ribera del río Amayo que en esta época del año se encuentra completamente seco.

Los fuertes vientos que se produjeron el jueves y el viernes de la semana pasada impidieron a los guardaparques controlar el fuego que amenazaba con propagarse a la hacienda Tepeagua, que linda con el parque de reserva hasta la quebrada Los Cubos.

Raúl Salvador Rodríguez, administrador del parque, dice que este incendio, el segun-

do forestal que se origina en un año, podría causar la muerte de muchas especies animales, tales como venados, mapaches, pezones, pajuil y coyotes, además de reptiles como la mazacuata, vibora cascabel, la zumbadora, vibora castellana y la macazola.

Las llamas ya destruyeron los nidos de muchas aves, como por ejemplo clarineros, azulejos, catalinicas, cotorras, chilitos, di-

—Favor pase a la página 31.

Glenda Gaby Lanza en España un Nuevo Disco

La cantante salvadoreña Glenda Gaby dio a conocer recientemente en España su nuevo disco de larga duración titulado "Glenda", el cual contiene selecciones de música romántica.

El nuevo L.P. de dicha vocalista que ha triunfado en Europa fue presentado por el escritor y periodista Emilio Romero, ante la presencia de escrito-

res, editores de revistas, directores de cadenas de radio, artistas, cantantes y demás personalidades del mundo artístico europeo.

En la presentación, realizada en Madrid a finales de noviembre del año pasado, se ensalzó la calidad artística y el valor humano de la cantante, quien con su melodiosa voz ha

—Favor pase a la página 53.



Glenda Gaby.

Conferencia sobre Drogas Hoy en la Escuela Americana

Una conferencia sobre el consumo ilícito de drogas se impartirá hoy a los alumnos, profesores y padres de familia de la Escuela Americana, informan miembros de la Junta Directiva de dicho centro de estudios.

Dicho foro estará a cargo de la Fundación Antidrogas, la cual dará inicio hoy, a las 6 p.m., a una serie de conferencias que durarán 2 meses, con el ob-

—Favor pase a la página 37.

Darán Becas para Bachilleres de Bajos Recursos

El Salvador ha sido favorecido con el "Programa de Becas para la Paz" para preparar por medio de becas en los Estados Unidos a los bachilleres talentosos de bajos recursos económicos, informan voceros de la Cámara de Comercio e Industria.

Los requisitos que deben reunir los jóvenes que deseen ganar una de las becas señaladas

—Favor pase a la página 35.

Maltratan en Guatemala a Buseros Salvadoreños

Las autoridades de Guatemala maltratan a transportista salvadoreños en tránsito por el vecino país, según denunció el director nacional de Transporte, Salvador Gómez, a su homólogo guatemalteco.

Gómez se reunió con el Jefe de Transportes del Ministerio de Economía de Guatemala para plantearle las quejas que han formulado motoristas y empresa-

—Favor pase a la página 17.

Falta de Agua es Grave Problema de Salvadoreños

La falta de agua potable es uno de los problemas más graves que sufre gran parte de los salvadoreños desde el inicio del desgobierno de la Democracia Cristiana, afirman dirigentes de Alianza Republicana Nacionalista (ARENA).

Debido a la escasez de agua potable, dicen, las enfermedades gastro-intestinales se han incrementado, sobre todo en los niños, flagelo no observado anteriormente en el país porque nunca hubo un

—Favor pase a la página 53.

Mueren 32 Terroristas en Combates con el Ejército

Treinta y dos terroristas muertos y otros veintitrés heridos es el saldo de combates entre el Ejército y los delincuentes que se suscitaban entre el 17 y 24 de este mes en diferentes puntos del país, informan voceros castrenses.

Aseguran que en el mismo periodo se incautaron 30 fusiles, 4 lanzagranadas, 11 pistolas de diverso calibre, más de 2,300 cartuchos, así como se dismantelaron seis campamentos terroristas en los cuales se esconden.

—Favor pase a la página 17.

200 Guardavidas Comandos Estarán en los Balnearios

Doscientos guardavidas y más de 300 socorristas de la Asociación Comandos de Salvamento prestarán servicio en las playas, diferentes balnearios y lugares turísticos del país durante la Semana Santa, informó Mauricio Martínez, jefe de Relaciones Públicas de di-

cha entidad. Los Comandos ha llevado un récord de las playas donde con regularidad hay mayor cantidad de personas ahogadas, así como los lugares donde frecuentemente ocurren accidentes de tránsito, que de-

—Favor pase a la página 35.

Intervención Estatal Frena Actividad en Campo Cafetero

La intervención de los organismos del Estado que alteran el libre desarrollo de las actividades productivas en el campo cafetero, ha contribuido a que las cosechas de café hayan sido menores, dice un economista.

El Lic. Raúl Huez, gerente técnico de la Asociación Salvadoreña de Industriales (ASI), agrega que ello no implica desconocer el problema de que las cosechas en general son susceptibles a las

glcias. A lo anterior, continúa, se suman las interferencias que ha sufrido el país en los últimos diez años, como resultado de la participación de los grupos alzados en armas. Por esta causa, el cultivo del café no se ha mantenido en los niveles de producción suficientes como para fundamentar el desarrollo de la economía

del país. Enfatiza el Lic. Huez que algunos de estos factores se pueden corregir si se pudiera evitar la interferencia de ciertos organismos públicos que alteran la eficiencia de la producción del café.

Asimismo hace ver que no sólo ha disminuido la producción de

—Favor pase a la página 45.



DOBLE SENTIDO. Tránsito estableció doble sentido en la 23a. Calle Poniente, en el tramo de la Avenida España y 5a. Avenida Norte. Los automovilistas que circulan por ese sector ven positiva esta medida que comenzó el viernes pasado.

ULTIMA HORA

—Favor pase a la página 70.